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REQUERIMENTO Nº 500 
/ REQUEIRO À MESA, após ouvido o Egrégio Plenário, na

forma regimental, digne-se de oficiar ao Exmo. Governador Do Estado de São
Paulo, D.D. João Dória, para que informe se existe a possibilidade de incluir
academias de ginástica como atividades essenciais em nosso Estado.

JUSTIFICATIVA

É atribuição do Vereador a fiscalização dos atos da
Administração Pública Direta e Indireta, sendo assim, este Parlamentar verificou
a necessidade de incluir academias de ginástica como atividades essenciais,
visando prevenir doenças físicas e mentais, visto que, a atividade física regular é

capaz de melhorar a circulação sanguínea, fortalecer o sistema imunológico,
ajudar a emagrecer, diminuir o risco de doenças cardíacas e fortalecer os ossos.

- Diante disto, com vistas à legalidade, bem estar e saúde
pública, requer sejam fornecidasestas informações para melhor análise e estudo.

Sala das Sessões “Ver. Rafael Orsi Filho”, O8 de março de 2021. 
Vereador
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